

Le lun. 13 juin 2022

**Message de Madame Cécile POZZO di BORGO**

Chers amis des sections ultramarines et étrangères,

A l'issue du Congrès du Centenaire de la SMLH qui s'est tenu à Lyon les 7 et 8 juin, successivement à la Préfecture du Rhône et au stade Gerland Matmut, je tiens tout d'abord à renouveler mes remerciements aux présidents ou représentants de sections venus d'Afrique et Océan Indien, d'Amérique et d'Europe. Leur présence a été très appréciée de l'Amiral Coldefy et des membres des autres sections qui ont pu échanger avec eux.

Le compte rendu complet et officiel du congrès de Lyon sera diffusé ultérieurement, mis en ligne sur le site de la SMLH. Il en sera de même pour les trois remarquables discours prononcés par le préfet du Rhône, M. Pascal Mailhos, qui a accueilli les réunions du 7 juin dans les locaux majestueux de la préfecture, puis présidé la cérémonie à l'Hôtel de Ville et prononcé une allocution lors de l'assemblée générale.

De l'avis unanime, le climat des échanges a été excellent, dans un esprit constructif et de convivialité. Le programme touristique a été l'occasion de renforcer ces échanges.

Vous trouverez dans la fiche jointe les éléments que je retiens concernant plus particulièrement les sections ultramarines et étrangères.

Mon assistante Clara et moi-même restons à votre disposition pour toute information qui vous serait utile.

Bien cordialement à vous. CPB

**Ambassadeur (h) Cécile Pozzo di Borgo**

Chargée des sections de l'étranger et des collectivités françaises ultramarines